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-----Aos vinte seis dias do mês de setembro de dois mil e catorze, pelas vinte e uma horas, 

reuniu no Edifício Sede no Chouto, a Assembleia de Freguesia da União de Freguesias de 

Parreira e Chouto, com a seguinte ordem de trabalhos: ---------------------------------------------------- 

Ponto um: Atividades desenvolvidas nas freguesias de Parreira e Chouto;----------------------------- 

Ponto dois: Atividades  a desenvolver nas freguesias de Parreira e Chouto; -------------------------- 

Ponto três: Documentos para conhecimento;---------------------------------------------------------------- 

Ponto quatro: Outros Assuntos. --------------------------------------------------------------------------------  

Estiveram presentes nesta Reunião Extraordinária: ----------------------------------------------------- 

Presidente da Junta de Freguesia: Bruno Miguel Marques Oliveira; ---------------------------------- 

Presidente da Assembleia de Freguesia: Manuel Rodrigues António; --------------------------------- 

Primeiro Secretário: Marta Isabel Duarte d’ Oliveira; --------------------------------------------------- 

Segundo Secretário: Tiago João Silva Oliveira Duarte; ------------------------------------------------- 

Vogal: José Manuel de Oliveira Rosa; --------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Jorge Manuel Alves Pinheiro Pratas; -------------------------------------------------------------- 

Vogal: Nuno Filipe Henrique de Oliveira; ----------------------------------------------------------------- 

Vogal: Cidália Carvalho ---------------------------------------------------------------------------------------- 

Vogal: Marta Isabel de Jesus Silva. ------------------------------------------------------------------------ 

No período antes da ordem do dia foi lida e aprovada por unanimidade a ata da reunião 

anterior.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----Ainda neste ponto, o Sr Presidente da Assembleia, questionou o Sr Presidente da Junta 

sobre o facto dos transportes escolares estarem a ser realizados por uma estagiária que se 

encontra a realizar um estágio profissional de Jardinagem e Espaços Verdes, uma vez que 

considera que estas funções não se adequam ao estágio em questão. Respondeu pelo Sr 

Presidente da Junta, Patrícia Estudante alegando que já tinha questionado directamente o Dr. 

Luís Nico, do IEFP de Santarém, sobre esta questão e que o mesmo havia referido que a 

estagiária pode fazer qualquer função, desde que acompanhada com uma declaração, emitida 



pelo Sr Presidente da Junta, que ateste o exercício das referidas funções. Foi novamente 

questionado o Sr Presidente da Junta acerca da continuação da utilização do trator da Junta de 

Freguesia, por parte da Câmara Municipal, nos serviços de limpeza de esgotos ao que o Sr 

Presidente respondeu que a situação continua pelo facto do trator da Câmara Municipal 

continuar a estar avariado, mas que todas as despesas referentes ao trator da Junta de 

Freguesia são suportadas pela Câmara Municipal.---------------------------------------------------------- 

-----Ainda neste período a vogal, Cidália Carvalho interveio opinando sobre o valor atribuído 

para o incentivo à natalidade, o qual considera muito baixo e propôs a entrega de cabazes, a 

situação ficou de ser analisada com mais pormenor. -------------------------------------------------------- 

-----No primeiro ponto da ordem de trabalhos, foi apresentado o documento referente ao 

trabalho desenvolvido ao longo do ultimo ano, na União de Freguesias de Parreira e Chouto.  

-----Dando cumprimento ao segundo ponto da ordem de trabalhos, foi apresentado o  

documento referente ao trabalho a desenvolver  na União de Freguesias de Parreira e Chouto. 

Neste ponto, interveio o vogal José Rosa que considera que deve haver uma intervenção 

imediata na reparação dos bancos de jardim da Freguesia que se encontram bastante 

danificados, bem como a necessidade urgente de serem realizadas limpezas nos ribeiros e 

estradas da Freguesia que se encontram bastante degradados. Também o vogal, Tiago Duarte, 

interveio alertando para as deficiências existentes na iluminação pública, pois existem 

bastantes postes avariados.- --------------------------------------------------------------------------------------- 

-----No terceiro ponto da ordem de trabalhos foram dados para conhecimento algumas 

informações como por exemplo a entrada em circulação da nova nota de dez euros, e o estado 

das contas da Junta de freguesia. --------------------------------------------------------------------------------- 

-----Por fim no Último ponto da ordem de trabalhos o Sr Presidente da Junta comunicou  aos 

presentes a assinatura de um protocolo de cooperação com a Câmara Municipal, em que esta 

se compromete a custear os transportes escolares para o primeiro ciclo com o valor de 

cinquenta e um cêntimos por Quilómetro. Ao que os presentes foram unânimes em considerar 

que estes valores sejam igualmente comparticipados para o pré-escolar.---------------------------- 

 Os trabalhos desta Sessão Extraordinária da Assembleia de Freguesia foram encerrados por 

volta das vinte e duas horas e quinze minutos, dos quais foi elaborada a presente ata, que vai 

ser assinada pelos presentes.--------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 


